
Es besteht übereinstimmend der Wunsch der Ausschussmitglieder, dass der TOP 8.3 
„Entwicklung der Gesamtschule“ statt als Mitteilung als Bericht in die Tagesordnung 
aufgenommen wird, damit Wortmeldungen und Fragen zu diesem Punkt möglich sind. 
 
 


